«Создание кризисной комнаты для граждан, пострадавших от насилия, торговли людьми, стихийных бедствий»  гуманитарный проект учреждения «Центр социального обслуживания населения Центрального района г.Гомеля»

	Название гуманитарного проекта: «Создание кризисной комнаты для граждан, пострадавших от насилия, торговли людьми, стихийных бедствий, военных действий» 


	2. Срок реализации проекта: 24 месяца 


	3. Организация - заявитель, реализующая гуманитарный проект: Центр социального обслуживания населения Центрального района г.Гомеля»



	4. Цель проекта: 

Создание специально оборудованного отдельного помещения для безопасного проживания пострадавших граждан. 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Обустройство кризисной комнаты (закупка мебели, бытовой техники, предметов интерьера).

2. Формирование  запаса средств гигиены, постельного белья. продуктов питания для пострадавших граждан.
3. Оборудование кризисной комнаты тревожной кнопкой.

4. Своевременное оказание социально-психологической и юридической помощи пострадавшим гражданам.



	6. Целевая группа:
· жертвы насилия в семье;
· жертвы торговли людьми;

· граждане, пострадавшие от стихийных бедствий, военных действий;
· родственники пострадавших людей.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
В арендуемом Центром помещении будет  создана  «кризисная» комната с условиями, приближенными к домашним.  Временно проживать в кризисной комнате смогут, в том числе, семьи с детьми. Предполагается постоянный запас средств гигиены, продуктов питания для возможности круглосуточного заселения в кризисную комнату. Гражданам, размещенным в кризисной комнате, будет оказана психологическая и юридическая помощь по решению трудной жизненной ситуации.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США):    
 

	

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	25000

	Софинансирование
	не в денежном выражении,
предоставление помещения, содействие в установке оборудования, оказание юридической и психологической помощи пострадавшим гражданам

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Гомельская область, город Гомель, улица Портовая, д.14

	9. Контактное лицо:
ФИО: Богданович Елена Олеговна
Должность: заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации  учреждения «Центр социального обслуживания населения Центрального района г.Гомеля»
Телефон: (+375232)345770; +37529 1299777
Адрес электронной почты: gomel.centr.r-tc@mintrud.by
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Humanitarian project " Creating a crisis room for citizens affected by violence, human trafficking, natural disasters" of the institution "Center for social services for the population of the Central District of Gomel"

	1.Name of humanitarian project: 
" Creating a crisis room for citizens affected by violence, human trafficking, natural disasters "

	2. Project realization term: 
24 months

	 3. Applicant organization, implementing humanitarian project:
Center for Social Services for the Population of the Central District of Gomel

	4. Project aim: 

Creation of a specially equipped separate room for the safe residence of affected citizens.

	5. Project assignments:
1.  Arrangement of the crisis room (purchase of furniture, household appliances, interior items).

2. Formation of a stock of hygiene products, bed linen. food for the affected citizens.

3. Equipment of the crisis room with an alarm button.

4. Timely provision of socio-psychological and legal assistance to affected citizens.

	6. Task force: 
*  victims of domestic violence;

* victims of human trafficking;

* citizens affected by natural disasters, military operations;

* relatives of the affected people.

	7. Brief description of the project events:
A "crisis" room with conditions close to home conditions will be created in the premises rented by the Center. Families with children will be able to temporarily stay in the crisis room, including. It is supposed to have a constant supply of hygiene products, food for the possibility of round-the-clock check-in in the crisis room. Citizens placed in the crisis room will be provided with psychological and legal assistance to solve a difficult life situation.

	8. Total funding (in USD):     


	Funding source
	Funding 
(in USD)

	Donor funds
	25000

	Co-funding
	not in monetary terms,
provision of premises, assistance in the installation of equipment, providing legal and psychological assistance to affected citizens

	8. Location of the project (region/district, city): Gomel region, 
Republic of Belarus, Gomel region, Gomel, st. Portovaya, 14.


	9. Liaison:
Name: Bahdanovich Alena Olegovna
Surname: Head of the department of social adaptation and rehabilitation Center for Social Services for the Population of the Central District of Gomel
Position: 
Tel: +375232 345770; +37529 1299777
E-mail: gomel.centr.r-tc@mintrud.by
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